



在福岡タイ王国総領事館
2020年(仏暦 2563年) 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

在福岡タイ王国総領事アッタカーン・ウォンチャナマースでございます。新年にあたり、タイ国民そして日本の皆様へご挨拶を申し上げます。

昨年は日・タイ両国民にとって記憶に残る出来事が数多くあった年でした。タイでは、ラーマ 10 世国王陛下の御即位を祝う戴冠式が行われたこの年、日本において天皇陛下のご即位、そして令和という新しい時代を迎えるという両国において祝賀の年となりました。

在福岡タイ王国総領事館は開設 1 周年を迎えました。この間、当総領事館では九州・中国地域とタイとの交流促進を目的としてさまざまな分野のイベント・活動を行って参りました。

福岡県知事、福岡県議会議長ならびに各市市長をはじめ、管轄域内 13 県各県の各自治体、地元財界、各種団体の関係者の皆様には当総領事館の活動へ多大なご理解とご協力頂き心より御礼申し上げます。

とりわけ在住タイ人の皆様には、国王陛下ご生誕祝賀式典・移動領事サービス・タイテキスタイルファッションショーなどのタイ文化紹介事業をはじめ、当総領事館の主催事業に常にご協力頂きましたことに心からお礼申し上げます。加えて、大分県を皮切りに、佐賀・沖縄各県、そして 11 月に福岡県で開催されました各県のタイフェスティバルも、皆様のご協力により大成功を収めることができました。

更に、12 月 4 日のナショナルデー記念式典には約 300 名の皆様にご来場いただきました。

こうした皆様のご支援・ご協力は、私、ならびに当総領事館の職員にとりましても、日・タイ間の友好関係の更なる発展のために今後も職務に邁進する大きな励みとなっております。

また、当総領事館は 10 月に新事務所への移転を終え、11 月 11 日よりビザ・認証・戸籍・パスポート・ID カード発行などの領事業務を開始致しました。これにより、東京・大阪へ足を運ばずとも領事業務サービスをご利用いただけるようになりました。タイ国民・日本の皆様ともに、是非当総領事館の領事サービスをご活用いただければと思います。

新年が皆様にとって幸多く、願いが成就するよき年となり、さらなるご発展とご健勝をお祈りするとともに、2020 年がタイと日本の友好関係がこれまで以上に強固なものとなるよう祈念致します。

在福岡タイ王国総領事
アッタカーン ウォンチャナマース